

Bürger strampeln gegen die Stromtrasse



Im Rahmen des trassenweiten Aktionstages am 29. Juni 2014 veranstalten die Bürgerinitiative Marxheim „Ja zur Energiewende, nein zur Gleichstrompassage Süd-Ost“ zusammen mit der Bürgerinitiative „Megatrassen-Lech“ Niederschönenfeld – Feldheim eine Fahrradtour entlang der Trasse im Gemeindegebiet Marxheim. Wir aus Rennertshofen sind eingeladen, uns dieser Veranstaltung anzuschließen.

Treffpunkt:

13.30 Uhr Ortseingang Neuhausen (auf der Bertoldsheimer Seite).

Abfahrt:

14.00 Uhr über Schweinspoint zum Sportplatz Marxheim.

ca. 15.00 Uhr Beginn der Kundgebung,

anschließend Simulation eines Strommasten und seine erschreckenden Abmessungen auf dem Sportplatz!

Über zahlreiche Teilnehmer, ob Einzelpersonen, Familien, Vereine, würden wir uns freuen!

Transparente und Protestplakate sind erwünscht!

Für Verpflegung: Getränke, Kaffee und Kuchen am Sportheim ist gesorgt.